
 

 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees  

Sitzung Nr. 21, am 24.04.24 von 16:40 bis 19:51 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  
Anwesend: 2x Vorstand, Finanzen, stud. Leben, Kommunikation, Hochschule und 
Studium, pol. Bildung, 1x Sekre 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 20 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen:  0| Enthaltungen: 0 
Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Erstiwoche 
- Campusführung Sonderpädagogik 
Ab dem nächsten Semester wird es möglich sein, dass die Campusführungen für die 
Sonderpädagog*innen gemeinsam mit den anderen Campusführungen stattfinden 
können. Voraussetzung ist, dass die Führung maximal eine Stunde dauert. 

- Campusführung Virtuell 
Die virtuelle Campusführung wird voraussichtlich eingestellt, da sie nicht viel genutzt 
wird. 

- Feedback 
Es gab die Rückmeldung, dass es für höhere Semester keine Veranstaltungen in der 
Beratungswoche gibt, sich diese jedoch gewünscht würden.  
Zusätzlich kam der Vorschlag auf, dass die VS gemeinsam mit der Bibliothek 
Veranstaltungen in der Beratungswoche organisiert. Zukünftig soll ein größerer QR-
Code in der Bibliothek aufgestellt wird. 

Ein Mitglied betritt die Sitzung.  

- Kennenlernkneipe 
Verlagerung vom KuCa ins Mensazwischendeck/Aula. Weitere Ideen können im 
letzten Protokoll nachgelesen werden. 

TOP KuCa-Nutzordnung 
- Die neue KuCa-Nutzordnung wird gemeinsam überarbeitet. 

TOP Mails 
- Mensaessen 
Es wurde sich von einer Studentin gewünscht, dass es glutenfreie Optionen in der 



 

 

Mensa gibt. Ein Vorstand wird dies im Gespräch mit dem SWFR ansprechen und 
dies auch der Studentin rückmelden. 

- Vortrag über Autismus 
Eine Person möchte einen Vortrag über Autismus halten. Die Sprecherin für 
politische Bildung meldet zurück, dass dies möglich ist. 

TOP Berichte 
- FAK 
Nextbike + VAG: Nextbike wird von der VAG und der Stadt finanziert. Der Preis wird 
ab 2026 stark steigen, da der Vertrag auslaufen wird. Alle Studierendenvertretungen 
werden gebeten am nächsten Treffen mit der VAG diesbezüglich teilzunehmen und 
ihren Standpunkt bezüglich der Kostenerhöhung kundtun.  

Es wird eine Pause eingelegt. Um 18:16 Uhr geht es weiter. 

- Sommerfest 
Der 04.07. wurde als Termin angefragt. Die Planung läuft. 

- Awareness 
Am 07.06. wird es um 12:30 Uhr eine Schulung von Nachtsam geben. Der Sprecher 
für Hochschule und Studium wird dies den Fachschaften bei der FSK mitteilen. 
Die Sprecherin für politische Bildung wird die "Luisa"-Schilder auf den Toiletten im 
KuCa entfernen und diese durch neue Awareness-Schilder ersetzen. 

- Termin Prorektorat Digitalisierung + ZIK 
Es wurde über Arbeitsplätze an der Hochschule für die Online-Lehre gesprochen. Es 
wird eine Evaluation über die Online-Lehre geben. Das ZIK wird die Informationen 
bezüglich dieser Arbeitsplätze auf der Website weiter ausbauen. 

- How-To-Fachschaft Workshop 
Es haben fünf Personen teilgenommen.  

TOP Anträge 

- Ohrstöpsel 40 Euro 
Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 2 | Enthaltungen: 0 
Der Antrag ist angenommen. 

- regelmäßiger Plenumstermin KuRef Di. 16 Uhr 
Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 3 
Der Antrag ist angenommen. Das Sekretariat wird dies weitergeben. 

- Nightline Schulung 5.5. 
Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen:  0 | Enthaltungen: 0 
Der Antrag ist angenommen. 

- Plenumstermin Rosa Do, 18:30 Uhr 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen:  0 | Enthaltungen: 1 
Der Antrag ist angenommen. 



 

 

- Spieli Quiz Abend am Mi, 29.05. ab 19 Uhr 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen:  0 | Enthaltungen: 1 
Der Antrag ist angenommen. 

- Sollen zwei Dauerschlüssel für das Auf- bzw. Abschließen des KuCas für die 
regulären Öffnungszeiten vergeben werden? 
Abstimmung: Dafür: 4| Dagegen:  0 | Enthaltungen: 3 
Der Antrag ist angenommen. Das Sekretariat meldet dies zurück. 

- Farbe und Streichutensilien - 400€ 
Abstimmung: Dafür: 7| Dagegen:  0 | Enthaltungen: 0 
Der Antrag ist angenommen.  

TOP Sonstiges 
- Stellwände ins Mensazwischendeck für Wahlwerbung, jeweils in der Woche vom 
13.05. und 03.06. Ein Vorstand wird dies bei Frau Ahnel anfragen. 

- Es werden zwei Dauerschlüssel für das Auf- bzw. Abschließen des KuCas 
vergeben. Das Sekretariat wird dies rückmelden. 

- Montag aufschließen 
Ein Vorstand wird Personen des AK KuCas fragen. 

- Streichaktion 
Das KuCa soll in der Woche gestrichen werden, in welcher die neue Küche 
eingebaut wird. Es sollen das KuCa, das KuNiCa, Büro, Sekretariat und der Flur 
zunächst mit weißer Farbe gestrichen werden. Es werden Helfer*innen benötigt. 

- Büro & Bürokühlschrank (Sauberkeit) 
Es ist Aufgabe der Sitzungsleitung vor der Sitzung das Büro aufzuräumen. Dies soll 
bitte umgesetzt werden. 

- Bäckerkisten 
Die Kisten werden zurück zum Bäcker gebracht. 

- Referat und Fachschaftsgrillen 
Termin: 05.06. 

- Plakatieren 
Es ist dem Technischen Dienst ein Anliegen, dass Plakate an den dafür 
vorgesehenen Orten aufgehängt werden. 

- Company Musical Karten 
Die Sprecherin für Kommunikation wird 50 Karten bestellen und dies bewerben. 
 
Die Sitzung ist um 19:51 beendet. 

 

  


